



INSTALAN COMISIÓN TEMPORAL

Pese a “tribulaciones”, prevén consejeros dar buenas cuentas

POR AURORA ZEPEDA

azepeda@gimm.com.mx

Al instalar la comisión Temporal del Proceso Electoral Extraordinario para la elección de diversos cargos del Poder Judicial de la Federación 2024–2025, su presidente, el consejero del INE, Jorge Montaña, aseguró a la plantilla laboral del instituto que “el camino que tenemos por delante es difícil, pero las y los aquí presentes sabemos bien a qué nos enfrentamos, sabemos hacer elecciones y las hacemos bien.

“Sin importar el cansancio, las noches de desvelo o incluso los sacrificios personales, lo cierto es que un esfuerzo de tal magnitud conlleva una recompensa similar”, dijo el consejero.

En su participación, la consejera Norma Irene de la Cruz apuntó que “así nos avientan esta cosa que se llama proceso electivo del Poder Judicial, una vez más vamos a estar dando buenas cuentas. No va a ser simple, soy optimista, pero no les puedo mentir, va a estar complicado, pero también

creo que nos va a dejar muchas experiencias y también ésta es la oportunidad para innovar algunas cosas”.

Durante la sesión de la comisión, la consejera Rita Bell López apuntó que los trabajadores del INE están llamados demostrar la “fortaleza institucional”, ello “pese a las tribulaciones que pesan en torno a quienes no hemos hecho más que trabajar y buscar lo mejor y la mejor también vía para garantizar lo que hoy es un mandato constitucional plenamente válido y al que debo y debemos dar cumplimiento por ser ley suprema”.

En el presupuesto 2025, el INE incrementó en 76% su presupuesto para “auxiliares judiciales”, que serán trabajadores eventuales que apoyarán con “garantizar razonablemente la atención de asuntos jurídicos de competencia de las Juntas Locales Ejecutivas y Distritales Ejecutivas durante del Proceso Electoral Extraordinario del Poder Judicial 2024- 2025 para brindar certeza jurídica en su actuación”.



Así nos avientan esta cosa que se llama proceso electivo del Poder Judicial, una vez más vamos a estar dando buenas cuentas. No va a ser simple, soy optimista, pero no les puedo mentir.”



NORMA DE LA CRUZ
CONSEJERA DEL INE

